



Víctor Di Girolamo, Director de Extensión de la Universidad de Concepción.

Di Girolamo dijo en la "U":

"Si yo tuviera poderes divinos..."

CONCEPCIÓN. (Por Ray Sáez, Corresponsal).— "Si yo tuviera poderes divinos, vería a la Humanidad, no vería a vosotros, como una especie adherida a una superficie esférica del único planeta del sistema solar que es la envuelta por vida biológica", empezó diciendo Víctor Di Girolamo, Director de Extensión de la Universidad de Concepción, en la ceremonia de inauguración oficial del Programa "Universidad Abierta", de esa casa de estudios superiores, ofrecida el lunes pasado en la mañana, en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales del plantel. (La Discusión, enero 12, 1981).

En la oportunidad se inauguró el citado Programa, que se inició con diversos cursos el 4, pero se puso realmente en marcha con la iniciación del gran lema central "Nuestro Tiempo", con la participación de destacados conferenciantes, científicos y artistas extranjeros y chilenos.

ENCERRADOS POR DOS FRONTERAS

En el resto de su discurso, Di Girolamo dijo lo siguiente: "Comparando nuestros conocimientos con mi saber infinito, os consideraría apartados por dos fronteras que no podéis cruzar. Me refiero a las fronteras físicas, más allá de las cuales se extienden las profundidades tanto externas como internas del Universo material. Me refiero también a la frontera desde donde de principio acordó que signo después de la muerte.

"Si yo tuviera poderes divinos, sentiría, entonces, que es insignificante la porción de la materia conocida por la Humanidad; así como incommensurable es todo lo que se oculta detrás de las fronteras de su conocimiento.

"Sin embargo, tanto con medida este contraste, pensaría que la pobreza del lugar en el que os halláis en el mundo y la pobreza de vuestros conocimientos, son las situaciones que os hacen miembros de una misma familia, familia solitaria y por ésta, perfectamente nuda, dentro del sistema solar. Una familia de individuos, si no sentidos unos a otros, por lo menos iguales.

CONCIENCIA DE SOLEDAD

"Pensaría que vuestra igualdad, y la conciencia de estar solos sobre una pequeña piedra rosada, os ha inducido a compartir todas las formas energéticas que en ella existen; y a compartir el espacio habitable. Más aún. Yo podría esperar de vosotros que dicha soledad os ha llevado a conoceros, ha generado en cada individuo el sentimiento de la simpatía, y os ha hecho amigos los unos de los otros.

"Pero, tal como lo saben, yo soy un dios, yo soy como vosotros; simplemente uno de esos miles de millones de individuos que, como ya dije, viven adheridos a la superficie esférica de la tierra.

"Estoy encerrado, junto con ustedes, dentro de esas dos fronteras de las comunidades materiales y de la muerte. Nada saben, como tampoco ustedes lo saben, qué es lo que nos aguarda detrás de ellas.

"Podría afirmar, entonces, que tenemos atributos de hermanos; pero debo precisar que todavía no somos una familia planetaria. ¿Por qué no lo somos? Cabe preguntarnos: ¿Nos extinguiremos como especie, antes de haberlo logrado?

"Quizá a contrastar esta pregunta en nombre de ustedes. Yo sé que os seréis pasando a convertirse con una sola familia; que llegaréis pronto a la capacidad de compartir, de dejar ciertas creencias por un consenso. Quiero decir: que compartiréis, como hermanos, la tarea, sencilla, de DOMINAR ESTA TIERRA; y quizás otras tierras también.

"Me explico: "DOMINARE" es ejercer el poder de "DOMINAR", significando también que hemos trabajado con la palabra "DOMINUS", que significa USAR; o mejor, el haberlo usado con respecto al mundo con el fin de permanecer en un lugar. De modo que "DOMINARE" es asegurar la existencia de la raza, y no el simple acto que tiene la finalidad de vencer.

"DOMINARE" es cuidar la vida humana, la vida de la "tierra" que habita dentro de la casa. Así, "DOMINARE TERRAM", el hábito de usar la tierra, es el deber de la raza del planeta nuestra patria casa, y, naturalmente, ser la familia de este maravilloso lugar cénico.

DIÁLOGO INTERDISCIPLINARIO

INTERNACIONAL

"Guiados por las ideas que he intentado expresar hasta aquí, el señor Rector, el señor Vicerrector Académico, el que habla, todos los doctores y alumnos de la Universidad de Concepción, hemos escrito convencionalmente a este diálogo interdisciplinario e internacional, para analizar juntos con ustedes el tiempo que nos toca vivir.

"En el mundo que vivimos hoy, y en un tiempo de crisis, es un imperativo ético en la historia, sea escrita, la necesidad urgente de la Humanidad con el gran propósito de hacer llegar la paz y el bienestar en la convivencia de este mundo, de hacer de nuestro planeta el más hermoso jardín del Universo.

"El. Yo vivo con NORMANIDAD Y CREACION como son los valores de NUESTRO TIEMPO.

"Que todos juntos, imaginando, imaginando, imaginando, en estos días, aquí, en Concepción, ser el diálogo que hoy principia en nuestra Universidad, que se abra para ellos."

Si yo tuviera poderes divinos". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Si yo tuviera poderes divinos". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile